

# Día Mundial de Toma de Conciencia del Abuso y Maltrato a la Vejez

15 junio

Desde 2011, la Organización de las Naciones Unidas designa el 15 de junio como *Día Mundial de Toma de Conciencia del Abuso y Maltrato en la Vejez*. La población mundial mayores de 60 años, pasará de 900 millones en 2015 a unos 2000 millones en 2050.

De acuerdo con Ban Ki-Moon: “Nuestro mundo se enfrenta al trágico e inquietante hecho de que los miembros de las generaciones mayores a menudo son objeto de malos tratos o no reciben la atención que merecen. Esta dolorosa realidad suele pasar inadvertida para la sociedad en general”. Ante el rápido envejecimiento de la población en muchos países, la conmemoración de este día atina a sensibilizar, tomar conciencia y a un llamado a la acción por parte de la comunidad internacional y de las sociedades actuales, para prevenir el maltrato a personas mayores y abordarlo como un grave problema de salud y derechos humanos.

---

---

## Fuentes y/o referencias

### Documento:

Mujeres y hombres adultos mayores [http://cedoc.inmujeres.gob.mx/documentos\\_download/BoletinN7\\_2018.pdf](http://cedoc.inmujeres.gob.mx/documentos_download/BoletinN7_2018.pdf)

---